

Mike Quinsey
– 13. Januar 2023 –

Ein *Licht ist immer am Ende des Tunnels*; die Frage ist, wie schnell ihr es erreichen könnt, – und das hängt von euch ab. Wie schnell könnt ihr euch auf das Licht ausrichten, – euren Fokus darauf richten, während sich eure Eigen-Schwingung erhöht? Das hört sich einfach an, aber es gibt immer wieder Ablenkungen, die zuweilen schwer zu ignorieren sind. Erfolg kommt mit einer positiven Einstellung und eurer Fähigkeit, euch weiterhin auf euer Ziel zu fokussieren. Viele unter euch haben bereits erfolgreich eine starke Position beibehalten und sind in der Lage, Ruhe zu bewahren, ganz gleich, welche Provokationen ihr erlebt. Ihr seid der lebende Beweis dafür, dass es möglich ist; wenn ihr erst einmal auf diesem Weg seid und unsere Anwesenheit anerkennt, können wir mit unserer Führung und unserem Schutz zu euch kommen.

Unser Einfluss ist weitaus größer, als ihr euch vorstellen könnt, denn wir schützen all jene Seelen, die sich dem LICHT zuordnen. Wir halten uns an die Regeln, während die Dunkelmächte sich eigensüchtige 'Gesetze' machen. Es mag zwar den Anschein erwecken, dass sie einen Vorteil davon hätten, was bis zu einem gewissen Punkt auch stimmt, aber seid versichert, dass die Gesetze des Universums auch für sie gelten. Letztendlich werden sie sich für ihr Handeln verantworten müssen, und ihre Rückkehr zum LICHT wird eine sehr harte Lektion sein. Natürlich gelten die Gesetze für alle Seelen, doch diejenigen unter euch, die ihre Eigenschwingung erhöhen konnten, werden wahrscheinlich ohnehin nicht vom Weg abkommen. Wie bei allen Seelen arbeiten eure Geistführer immer in eurem besten Interesse.

Die meisten unter euch haben im Verlauf dieses Zyklus' bereits viele, viele Lebenszeiten hinter sich, und durch diese Erfahrungen haben sie sich weiterentwickelt und verdienen völlig zu Recht die „End-of-Cycle“-Chance, alle alten Schwingungen hinter sich lassen zu können. Eure Belohnung ist, dass ihr nie wieder in die niederen Schwingungen zurückkehren müsst und sozusagen in der Lage seid, mit viel mehr Freiheit eure Flügel auszubreiten, um eurem Herzenswunsch folgen zu können. Ihr werdet die Meister eurer Entscheidungen sein und somit die Freiheit haben, zu entscheiden, wohin euch eure nächsten Abenteuer führen. Das „Gefängnis“, das ihr 'Erde' genannt habt, wird dann auch von der Verantwortung befreit sein, die ihr auferlegt wurde, da es der menschlichen Rasse alle Gelegenheiten geboten hat, sich weiterentwickeln zu können.

Ihr habt Mutter Erde viel zu verdanken, und nun hat sie begonnen, aufzuräumen; sie hat viel geopfert, um euch freies Handeln zu ermöglichen, das einen Großteil des Planeten zerstört hat. Das kann durchaus recht schnell wieder in Ordnung gebracht werden mit Hilfe von Technologien, von denen ihr keine wirklichen Vorstellungen habt. Zunächst einmal gibt es mehr als eine Erde, und diejenigen unter euch, die aufsteigen, werden zu einer 'Erde' gehen, die bereits existiert – und bereit ist, euch aufzunehmen.

Sie wird in einem tadellosen Zustand sein, da sie im Voraus für euch vorbereitet wurde, und ihr werdet von ihrer Schönheit überwältigt und verblüfft sein.

Lasst euch also nicht von den Erfahrungen auf der Erde herunterziehen, denn was ihr gesehen habt, sind die erfolglosen Versuche des Menschen, Verantwortung für den Planeten und dessen Lebensformen zu akzeptieren. Die Schwingungen erhöhen sich weiter, und langsam aber sicher schwindet die Macht der Dunkelmächte; und seid versichert, dass auch sie sich weiterentwickeln und ihre Erfahrungen auf einem anderen Planeten fortsetzen werden, der für *sie* vorbereitet wurde. Macht euch klar, dass nichts rein zufällig geschieht, was irgendeinen Einfluss auf die Zukunft der Menschheit hat; es gibt einen größeren Plan, dessen ihr euch wahrscheinlich nicht bewusst seid.

Es gibt einfach zu vieles, was die Handschrift Gottes trägt, um all die Dinge erklären zu können, die wundersam und von höchster Schönheit sind. Denkt in größeren Maßstäben als je zuvor und macht euch auf viele Offenbarungen gefasst, während ihr euch immer weiter in die höheren Dimensionen hinaufbewegt. Ewiger Frieden wird bald in eurer Reichweite sein, wenn die Schwingungen weiter ansteigen. Den meisten unter euch, ob inkarniert oder nicht, wird Gelegenheit gegeben, aufsteigen zu können, und dieser Tag zeichnet sich ab und wird für die meisten unter euch noch während ihrer jetzigen Lebenszeit kommen.

Bei dem Chaos und der Unruhe um euch herum ist es schwer, sich zu entspannen und sich nicht von euren Zielen ablenken zu lassen. Die Energien eurer Aura reichen aber ziemlich weit, und die Menschen um euch herum können sie manchmal auffangen; sie tragen also dazu bei, den „Wohlfühlfaktor“ zu erhöhen. Am anderen Ende der Skala haben viele auch die gegenteilige Energie erlebt, die sich kalt und wenig einladend anfühlt. Wenn ihr die Auren sehen könntet, würdet ihr einen weiteren Hinweis auf die hohen Schwingungen mit schönen harmonischen Farben und Sanftheit erhalten. Das Gegenteil ist sehr abstoßend und fühlt sich unangenehm an.

Die Menschen sind sehr widerstandsfähig und haben die Kraft, die gegenwärtigen Probleme zu überwinden, nachdem sie viele Hindernisse überstanden haben, um ihre bisherigen Fortschritte erreichen zu können. Die älteren Generationen haben zudem die Auswirkungen eines Weltkrieges erlebt und sie bewundernswert gemeistert und sind deshalb umso stärker. Die menschliche Rasse im Allgemeinen ist sehr anpassungsfähig und in der Lage, die dringendsten Situationen wie die derzeitige Krise zu überstehen. Das lässt eine bessere Zukunft erwarten, wenn Veränderungen des „Normalen“ der Menschheit eine neue, ihren Bedürfnissen besser entsprechende Perspektive bieten.

Wenn ihr das Potenzial für die Zukunft sehen könntet, hättet ihr keine Besorgnisse. Also geht weiter voran – voller Hoffnung und Erwartung, auch

wenn ihr sie noch nicht kommen seht. Jeder Zyklus muss irgendwann enden und Platz für einen neuen machen, und ihr steht jetzt am Beginn dieses neuen Zyklus'. Seid versichert, dass sich alle eure Erfahrungen gelohnt haben werden. Viel altes Karma wird immer noch aufgeräumt, aber das Ende ist in Sicht, und von diesem Punkt aus wird sich ein großer Sprung vorwärts vollziehen.

Ich hinterlasse euch meine LIEBE und meinen Segen. Möge das LICHT eure Tage und euren Weg in die Vollendung erhellen. Diese Botschaft kommt durch mein höheres Selbst – mein Gott-Selbst. Jede Seele hat die gleiche Verbindung zu Gott.

*In LIEBE und LICHT,
Mike Quinsey*

<http://galacticchannelings.com/english/index.php>

Übersetzung: Martin Gadow – <https://paoweb.org/>

Sammlung spiritueller Channelings aus dem Internet - seit 2000



PAO Germany → paoweb.org

Deutschsprachige spirituelle Treffen - seit 2012



PAO Lichtkreise → pao-lichtkreise.org

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → die-liebenden.org